

# PERS

## Wabup Sumenep Pimpin Apel Gelar Pasukan Pamor Patroli Motor Penegakan Prokes di Masyarakat

Achmad Sarjono - [PERS.CO.ID](http://PERS.CO.ID)

Jan 24, 2022 - 17:02



SUMENEP - Apel gelar pasukan Pamor Keris ( Patroli Motor Penegakan Prokes di Masyarakat ) digelar di Lapangan Apel Sanika Satyawada Polres Sumenep berlokasi di Jl Urip Sumoharjo No. 35 Desa Pabian Kec Kota Kab Sumenep, Senin (24/1/2022) di mulai sekitar pukul 08.00 WIB s/d 08.30 WIB.



Apel gelar pasukan pamor Keris yang digelar di Lapangan Apel Sanika Satyawada Polres Sumenep alamat Jl Urip Sumoharjo No. 35 Desa Pabian Kec Kota Kab Sumenep, dihadiri oleh Wakil Bupati Sumenep Hj. Dewi Khalifah., S.H.,M.H.,M.Pd.I, Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., Dandim 0827 Sumenep Letkol Inf Nur Cholis.,A.md., Kajari Sumenep., Ketua PN Sumenep., Para PJU Polres Polres Sumenep dan Para Tamu Undangan.



Dalam sambutan Wakil Bupati Sumenep Hj. Dewi Khalifah., S.H.,M.H.,M.Pd.I., selaku Pimpinan apel Upacara gelar pasukan Pamor Keris ( Patroli Motor Penegakan Prokes di Masyarakat ) menyampaikan penekanan dan mengharapkan dalam pelaksanaan kegiatan ini, agar dilakukan deteksi dan intervensi dini secara cermat serta pemetaan kerawanan di masing-masing lokasi sehingga pelaksanaan patroli dapat dilakukan dengan tepat sasaran.

"Kegiatan kemasyarakatan agar terus dilakukan kegiatan preventif dan promotif berupa kegiatan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya protokol kesehatan, hal ini dilakukan agar masyarakat tidak kendor dalam menghadapi pandemi covid-19 ini," kata Hj. Dewi Khalifah.

Wabup juga mengharapkan agar dalam menjalankan tugas dilakukan secara humanis dan profesional serta hindari tindakan arogan selama pelaksanaan tugas agar tidak ada kegaduhan di tengah-tengah masyarakat," tuturnya.

Setelah apel gelar pasukan Pamor Keris ( Patroli Motor Penegakan Prokes di Masyarakat ) wakil bupati dan Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., Dandim 0827 Sumenep Letkol Inf Nur Cholis.,A.md., Kajari Sumenep., Ketua PN Sumenep., Para PJU Polres Polres Sumenep beserta tamu undangan melaksanakan pengecekan kesiapan kendaraan tim gugus tugas Covid-19 Kabupaten Sumenep yang akan melakukan kegiatan. (Jon)